
1 CEPA no ha iinpuesto 
~ ningún recargo afirma 
1 

"CEPA no ha impuesto ninglm recargo en 
los diferentes servicios que presta a los usua
r ios del Pue t'Lo de AcajuUa", expresó el ge
rente general de esa institución , ingeniero 
Heriberto Reyes. 

E n visita a LA PRENSA GRAFJCA. ex
p li có detalladamente que en ningún momento 
se ha pensado en aumentar el pago en los 
servicios de estiba, desestiba, muell aje y al
nlacenamienio de mercaderías, que presta 
CEPA en aquella terminal portuaria. "Esta-

mo seguros que en los próximos 20 días, 
todo vol ven\ a la normalidad en Acaj uUa. Se 
está implan t ando un sistema vigoroso y mo
derno en los servicios que se prestan. para 
que los problemas que surgieron sean total
.mente superados". afiadió el señor Reyes. 

Dijo que se cuenta con la asesoria técnica 
de expertos extranjeros, mediante un acuer
do de asistencia del proyecto TRASJIIAR. Se 
r ecibe ase oria en sis temas de operación 
procesamiento y manejo de carga. Al comple: 

' -- Pasa a la página 5 --

FilialeS de Registro Comercio 
en Sta. Ana y San Miguel piden 

Abogados sanLanecos con quienes el doclor Raúl Angel 
Calderón ha cambiado impresiones en los úl ti mos dias, son 
de opinión de que es urgente creación en aquella ciudad occi
dental y en San Miguel. de dos fili ales del Registro de Co
m el"Cio. dependencia del ramo de Justicia que funciona úni
camente en esta capita l. Opinan los entrevis tados, algunos 
de ellos funcionarios del Poder 
Judicial, que en el ejercicio de ''Es urgente y necesario esla
su pt•ofesión de notarios tropiezan blecer en las ciudades de Santa 
con dificultades para hacer tr:'t- Ana y de San Miguel. una ofici
m ites en el Registro de Comercio na del Registro de Comercio, pa
en esta capit.a.l, que trabaja con ra atender los trámites de los 
jornada única, pues el tierr:po interesados relacionados con la 
que les queda disponible para via- actividad mercantil; por de pron
jar a San Salvador a realizar La- to se encuentra establecido des
les trámites, es muy corto en ho- de hace varios años, en esta ca
r as de la tarde, después de cum- pilal el Registro de Comercio, 
plir sus obl igaciones en los car- ' que tiene competencia en toda la 
gos que desempeñan en aquella repúbUca; esta oficina es admi
ciudad. nistrativa, dependiente del ~H-

E! texto de las declaraciones del nisterio de Justicia y está de3li· 
D r . Calderón, con base en lo n1a- nada a garantizar la publicidad 
nHestado a él por sus colegas formal de actos y contrat?.f mer
santanecos, dice: -- Pasa a la página ~ - -

Curan cáncer óseo a menor 
médicos de Mary land, E. U. 

Cirujanos provi tos de lentes de microscopía, efectua
r on una operación sin precedentes que duró tres horas y 
media. Al terminarla, los médicos de la Universidad de John 
H opkins, de Baltimore. E stado de 1\'Iaryland. E. U. h abían 
cortado 150 milímetros del hueso de la cadera de T1mothy 
J ones, de 11 años , afectado por un cáncer y lo reemplazaron 
con otro fragmento de bueso de 
la pierna. 

Los galenos usaron suturas con 
hilo de nylon, más fino que un 
cabello humano, para reconectar 
los vasos del hueso sano los 
que alimentaban al hueso enfer
mo de la cadera del menor, quien 

mostró ya su recuperación. 
La enfermedad del menor fue 

comparada con la de Teddy Ken· 
oedy (hijo del senador Edward 
Kennedy), quien tuvo que ser so
metido a una amputación. (Es 
un informe de USIS). 

Ex pónese labor del 
cuerpo voluntarias 
de Hospital Bloom 

Efectiva labor ha rumplido el 
Cuerpo de Voluntarios del Hospi
tal de Niños ""Benjamfn Bloom··. 
dw-ante el período de agosto de 
1975 a 1976. 

-Foto efe LA PRENSA, POr C atan h. 
NO HA Y RECARGO. En ningún 
momento CEPA ba pensado. im· 
poner ningún recargo en los ser
vicios que presta en Acajulla, dijo 
el señor Heriberlo Reyes. 

EYALUACION. Evaluación de la Campaña Nacio
nal de Salcd Oral se lleva a cabo en todo el país¡ 
El doctor Gregario A. Arévalo, supervisor de Pdoo· 

tologia. enmina a alumnas de la Escuela Unificada 
de Panchimalco, para ~fectuar la evaluación_ 

LA PRENSA GRAFICA Domingo 12 Sept., 1976 ! 

-P'oto de LA PRE-NSA Por Carel& R. 
CONCIERTOS A PACIENTES. Mediante un programa entre Edu· 
cación y Hospital Rosales, se ofrecen conciertos a los pacientes con 
estudiantinas llegadas del interior del pa[s. Arriba la Estudiantina 
de la Escuela ""José Mallas Delgado"" . de Santa Rosa de Lima. Aba¡o 
durante Jos actos. como parte Oe la Semana Cfvica. 

Acción Cívica envía nuevos 
auxilios a zonas fronterizas 

Nuevos envíos de alimento. ropa. medicinas y utensi· 
Jios hogareños, ha hecho Acción Cívica Militar a las zonas 
fron terizas de El Salvador. Periódicamente, la in Litución 
envía unidades del Minis terio de Defensa. con articu los de 
primera necesidad. También, moviliza cam paíias médicas y 
odontológicas a lo largo de las fronteras, para ayudar a 
centenares de familias de escasos 
recursos económicoo que residen 
en esos sectores. 

Algunos de Jos poblados limílro
fes favorecidos Ullimamente, son: 
Manteca, Zazalapa, Las Cuevas, 
Dolores y olras lugares jurisdic-

cionales de los departamentos de 
Chalatenango, Morazán, Cabañas, 
La Unión. 

La semana próxima. Acción Ci· 
vica M ilitar proseguirá. prepara· 
tivos de nuevos envíos. 

FinanciamienfO de 50 millones 

Co!~~ !i~o?!s~J~~~~~e~l ~~~~~~~o~ue 
está recibiendo la pequeña empresa. a través del FIGAPE, 
informó el presidente de esa institución, licenciado l\Ia nuel 
Rivera Quintana. Indicó que esa ayuda crediticia la reciben 
3.400 pequeñas empresas e tablecidas en dh·ersos Jugares 
del pais, las cuales a raíz de haber anecen lado su produc· 
cjón, por eJ financiamiento reci 
bido, han generado una ma.yor calidad competitiva en que ahora 
corriente de empleos. se desenvueh·en. está penetrando 

El Lic. R ivera Quintana dijo muy en firme a los mercados ex· 
que muchas de las pequeñas cm· t.ranjeros. 
presas usuarias del Fondo de F1· Según d1jo. FíGAPE comenzó • 
nanciamiento y Garantía de la operar como en:1dad financiera a 
Pequeña Empresa, gracias a su partir de sepliembre de 1973. 0<.->S· 
mayor empuje productivo, y a la -- Pa~a a la página 5 --

Extranjeros para problemas 
portuarios no se recomiendan 

"No es recomendable la asistencia de técnicos extran· 
j eros para solucionar los problemas qu e ha causado el con
gestionamienLo de carga en el Puerto de Acaj u tia", expresa 
el señor Antonio A. Dutriz L. agente de compañías mari
Limas. Agrega que esos problemas ya están en vias de so lu
cionarse. por estar actualmente la administración del puerto, 
en manos competentes, como son 
el nuevo gerente Cnel. M auricio .. Los problemas pendientes son 
Aquiles Funes y el gerente de puramente locales: administrau· 
operaciones, Ing. Luis Alfredo voo y laborales. Y deben de ser 
Cieflruegos. resuellos por nosotros mismos ; 

Además, añade el señor Dulriz de lo contrario nunca aprende-
L .. el equipo nuevo que se ne- remos a manejar puertos", exptl· 
cesitaba, ya fue adquirido en e; ca. 
uter~ -- Pa a a la págiiU' i =-


